
Protokoll: 

Seitens der WGS-Fraktion erfolgt keine weitere Antragsbegründung. 

 

Beigeordneter Prof. Dr. Lukas empfiehlt gemäß der Stellungnahme der Verwaltung (siehe TOP 6.1), die 
Angelegenheit zur Beratung in den zuständigen Werkausschuss „Grünflächen und Bestattungswesen“ 
zu verweisen. 

 


